

Prix de l'Abonnement - Édition Quotidienne
 1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
 POUR LES ÉTATS-UNIS... \$ 9.00 \$ 4.50 \$ 2.25 \$ 1.075
 POUR L'ÉTRANGER... 12.15 6.10 3.05 1.05
 Les abonnements se soldent invariablement d'avance

LE NUMÉRO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Édition Hebdomadaire
 1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
 POUR LES ÉTATS-UNIS... \$ 3.00 \$ 1.50 \$ 0.75 \$ 0.375
 POUR L'ÉTRANGER... 4.00 2.05 1.15 0.60
 Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

L' Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLÉANS, JEUDI MATIN, 13 NOVEMBRE 1913

87ème Année

MEXIQUE

Entrevue avec le général Carranza

M. Bayard Hale aura plusieurs conférences avec le chef des insurgés.

Un réfugié déclare qu'il faudrait 600,000 hommes pour intervenir au Mexique.

S'il avait les armes qu'il demande Carranza rétablirait vite l'ordre.

Une entrevue préliminaire entre M. Bayard Hale et le général Carranza.

Nogales, 12 nov. — William Bayard Hale, que l'on suppose être représentant personnel du président Wilson s'est rencontré la nuit dernière à 9 heures, avec le général Carranza, chef des insurgés constitutionnalistes. On dit que cette entrevue doit être considérée comme un préliminaire à une série de conférences qui commenceraient demain.

M. Hale a reçu visite en son hôtel, du consul des États-Unis à Nogales, M. Frederich Simplic, et du sous-secrétaire au département de l'intérieur du cabinet provisoire de Carranza, M. Ignacio Bonillas.

Le cabinet provisoire de Carranza se réunira sous peu à Nogales. Francisco Escudero, sous-secrétaire au département des affaires étrangères s'y rend en toute hâte venant de Hermosillo. Entouré d'un grand nombre de ceux qui soutiennent le président Madero, Carranza déclarait la nuit dernière que ce dont il avait besoin pour ses troupes, c'était seulement de pouvoir recevoir des armes et des munitions.

C'est 600,000 soldats qu'il faudrait pour intervenir au Mexique.

Mobile, Ala. 12 nov. — M. R. M. Ulmer, un négociant de Torreón qui a été ruiné par la révolution mexicaine, est en ce moment à Mobile. Il dit que la situation au Mexique est terrible, que les rapports qui en ont été publiés ne sont pas exagérés et qu'il fréquemment il n'en a pas été dit la moitié.

"Je ne suis pas, dit-il, partisan de l'un ni de l'autre: les deux partis ont ruiné mes affaires."

"Il n'y eut qu'un train en circulation vers Torreón dans l'espace de neuf mois, et encore, était-ce un train de soldats. Toutes espèces d'affaires ont été ruinées."

"Je connais fort bien le général Carranza et je suis convaincu que si l'embargo sur les armes à destination du Mexique était levé, la situation de ce pays s'améliorerait rapidement. Si les États-Unis voulaient intervenir, il ne leur faudrait pas moins de 600,000 soldats à mettre en campagne et la guerre durerait plusieurs années."

Arrivée du croiseur allemand à Matatlan.

Berlin, 12 nov. — L'amiralauté allemande a reçu aujourd'hui un câble du commandant du "Nuremberg", lui annonçant que ce croiseur venait d'arriver à Matatlan, sur la côte ouest de Mexico.

Des conférences ont lieu entre le général Carranza et M. Bayard Hale.

Washington, 12 nov. — Des conférences ont lieu à Nogales entre Venustiano Carranza, chef des insurgés constitutionnalistes, et William Fayard Hale; dans les cercles officiels, on considère que c'est un premier pas fait par les États-Unis vers une entente avec les rebelles.

On croit généralement que M. Hale n'est pas seulement un envoyé privé de M. Wilson mais fournit à Washington des informations officielles.

Les conférences de M. Bayard Hale ne sont pas nécessairement un préliminaire à la reconnaissance

sance des constitutionnalistes, mais peut-être un facteur important qui déterminera l'attitude future du gouvernement de Washington envers eux.

M. Bayard Hale poursuivra sans doute ses investigations sur le point de savoir si Carranza est supporté par l'union complète de tous les révolutionnaires et s'il peut garantir d'établir un gouvernement stable en cas de succès de ses armes.

14 fédéraux se battent jusqu'à la mort contre 400 insurgés.

Mexico, 12 nov. — A Muzquiz, dans l'état de Sonora, une bande de 400 insurgés a massacré cinq officiers et neuf soldats fédéraux. Les 14 hommes avaient combattu jusqu'à leur dernière cartouche; ils ont été tués.

Ce petit détachement de fédéraux était commandé par le major Sostenes Guanajardo; il avait été envoyé en garnison à Muzquiz. Lorsque les rebelles les attaquèrent, cette poignée de fédéraux, bien que n'ayant aucun espoir de vaincre, refusa l'offre des insurgés de leur laisser la vie sauve et soutint le combat pendant 24 heures. On a retrouvé leurs corps absolument criblés de balles.

PÉROU

Nombreuses victimes par suite d'un tremblement de terre.

Lima, Pérou, 12 nov. — A la suite d'un tremblement de terre, qui a eu lieu vendredi dernier, dans la province montagneuse de Ayacucho, une dizaine de villes ont été détruites et plusieurs centaines d'habitants ont trouvé la mort. Les nouvelles de ce désastre viennent d'être reçues par courrier.

Quand le courrier est parti le nombre des morts connus était de 120, mais on craint que plusieurs centaines d'autres habitants n'aient trouvé la mort, quand les villes ont été complètement détruites.

Les survivants vivent en plein air manquant de tout. Le gouvernement a envoyé des provisions de toutes sortes, en fortes quantités, et il a fait voter des fonds pour les premiers secours.

TURQUIE

Une Alliance Turco-Bulgare.

Constantinople, 12 Nov. — Un vent de réconciliation générale souffle autour de la Turquie. Après l'accord franco-turc et son corollaire; l'entente turco-russe dont on a fait connaître ces jours derniers la haute importance, voici que les Bulgares se montrent disposés à conclure une alliance avec la Turquie. Aussi le bruit a-t-il couru à Sofia qu'une alliance secrète aurait déjà été conclue entre la Turquie et la Bulgarie pour attaquer d'un commun accord certaine puissance balkanique au moment opportun. La nouvelle ainsi présentée a été démentie, mais certains organes n'en laissent pas moins entendre que cette alliance offensive sera tôt ou tard conclue.

Interviewé par le Terdjumani Hakikat le général Savoff déclare qu'il n'est pas besoin du reste de conclure un traité pour qu'il existe un accord complet entre les deux pays, car le Cabinet Ottoman actuellement au pouvoir a donné tant de preuves de hautes qualités politiques, de sagesse et de conciliation que l'amitié la plus sincère unira désormais la Turquie renouvelée et la Bulgarie reconquise.

BOULANGÈRE BLESSEE.

Une voiture de boulangerie, conduite par Mme Jennie Valanski a été frappée par un tramway, hier matin, au coin des rues St-Charles et Peniston, et Mme Valanski a reçu de graves contusions au dos.

Elle est soignée à l'Hôpital de la Charité.

La Tempête sur les Lacs

On croit qu'il y a d'autres vapeurs perdus.

Goderich, Ont., 12 nov. — Des rapports venus de différents points, le long du lac Huron, signalent de nombreuses pertes pendant la dernière tempête.

Sept cadavres appartenant à l'équipage de la goélette "Charles S. Price" ont été retrouvés sur le rivage, au dessous de Grand Bend. D'autres des débris qui venaient d'être retrouvés on croit que le bateau canadien "James Caruthers", le plus important comme tonnage sur le lac, a été perdu corps et biens.

La situation est grave à Cleveland.

Cleveland, 12 nov. — Le problème de la distribution des vivres et du charbon dans la ville de Cleveland, qui est enseveli sous la neige, présente la plus grande difficulté. Il y a entre deux et six pieds de neige dans les rues.

Plus de quinze cents petits enfants sont privés de lait depuis plus de trente-six heures, et on ne sait encore quand il sera possible de leur procurer cet aliment indispensable. A part les légumes, les autres provisions sont en grande abondance. Les marchands de lait n'ont vendu hier, qu'à ceux qui venaient en chercher pour les enfants. Plusieurs fabriques ont dû fermer leurs portes par suite du manque de charbon. Les détaillants disent qu'il leur est impossible de faire des livraisons de charbon aux particuliers. Le combustible disponible a été vendu trois fois plus cher que le cours ordinaire.

Par suite du manque de levain artificiel, il est probable que les boulangers vont se trouver dans l'impossibilité de pouvoir faire du pain. Tout le quartier ouest de la ville, qui est le plus peuplé, est fortement menacé d'une disette par suite des difficultés de distribution.

Conséquences de l'impôt de Guerre Allemand.

Correspondance Spéciale de L'Abeille.

Cologne, 12 Nov. — Le "Journal de Genève" affirme de source autorisée que des familles aisées de Strasbourg; Mulhouse et Colmar ont quitté l'Alsace-Lorraine pour échapper aux nouveaux impôts et se sont établies en Suisse. D'autres journaux ont reproduit des nouvelles analogues.

Toutefois, la "Strassburger Post" déclare que les frais de déplacement, dans un voyage de ce genre, seraient à eux seuls plus élevés que le montant de la contribution de guerre que l'on cherche à éviter.

Le transport d'une famille de Cologne à Zurich coûterait 1,500 Mk. Cr., ce chiffre est celui qui est fixé comme contribution pour une fortune de plus de 300,000 Mk. Au surplus, ces familles désirées d'échapper à l'impôt devraient liquider toute la partie de leur fortune qui se trouve sur le territoire impérial, car le paragraphe 10 de la loi frappe toutes les propriétés mobilières et toutes les exploitations industrielles sans égard pour la nationalité, le domicile ou la résidence des personnes. L'abandon de la nationalité allemande ne serait donc pas un procédé efficace.

LA MILICE DES ETATS DE L'UNION

Washington, 12 nov. — Le secrétaire de la guerre n'a aucune autorité pour décider le nombre des hommes suffisants pour justifier l'établissement d'un camp d'instruction. Le contrôleur du trésor Downey, arbitre final de la question, on a décidé ainsi aujourd'hui. Cette question a été soulevée, dernièrement, quand quelques hommes et officiers de la milice de l'Arizona se sont réunis pour faire des exercices de école à feu. Leur nombre n'étant

pas suffisant le secrétaire de la guerre avait déclaré que le gouvernement ne reconnaissait pas cette organisation.

D'après la nouvelle décision le congrès seul a le droit de faire une pareille réserve.

L'AGE VRAI DE MME PATTI.

Correspondance Spéciale de L'Abeille.

Les journaux annoncent qu'on va célébrer le cinquantième de La Patti, la célèbre diva. La grande chanteuse a quelque peu d'avantage ainsi que le constate la copie authentique de son état civil dont voici l'exacte reproduction et qui constitue un document pour l'histoire musicale de notre temps:

VILLE DE MADRID

Livre des Baptêmes, No. 42, feuille 15 Verso.

"En la Ville de Madrid, arrondissement et province du même nom, le 8 Avril 1843, moi, don Joseph Losada, vicario de la Paroisse Saint-Louis, j'ai baptisé solennellement une fille née à quatre heures de l'après-midi du 10 février de l'année courante, fille légitime de M. Salvator Patti, professeur de Musique, née à Catania, en Sicile, et de Mme Catherine Chiesa, née à Rome, les grands parents paternels étant M. Pierre Patti et Mme Concepcion Marino, natifs de Catania et les maternels étant M. Jean Chiesa, né à Venise et Mme Louise Caselli, née à Marino, dans les États Pontificaux. On lui donna pour noms: Adèle, Jeanne-Marie."

"Assistent au Baptême, comme parrain, M. Joseph Sinico, né à Venise, professeur de Musique, et comme marraine, son épouse, Mme Rose Manara Sinico, née à Crémone, en Lombardie, lesquels se préviens de la parenté spirituelle et des devoirs qu'ils contractaient par cet acte, et, comme témoins, Julien Huzal et Casimir Garcia, nés à Madrid, sacristains de cette paroisse."

"En foi de quoi, j'ai rédigé, signé et délivré le présent certificat le 8 Avril, etc..."

Le Kronprinz Allemand Menacé.

Correspondance Spéciale de L'Abeille.

Munich, 12 Nov. — Depuis quelque temps, on parlait moins du Kronprinz qui vient de sortir de sa retraite relative pour intervenir dans la question des Cumberland et du Hanovre. A ce propos, on parle à Munich, d'une réunion socialiste où un des membres influents du parti a parlé de cette intervention audacieuse du Kronprinz. Laissons parler ce prince qui ne régnera jamais! La même allusion menaçante a été proférée dans une réunion socialiste à Leipzig même à la veille des Fêtes de Gentenaire de la Bataille des Nations.

On est un peu habitué à ces menaces socialistes ou anarchistes, mais, elles semblent se préciser depuis quelque temps.

La station navale de la Nlle Orléans

Washington, 12 nov. — Le secrétaire de la marine, M. Daniels, a dit à des journalistes qu'à la prochaine réunion du congrès il demanderait une appropriation de fonds pour la station navale de la Nouvelle-Orléans. M. Daniels a toujours été favorable au projet d'une station navale à la Nouvelle-Orléans.

L'assistant-secrétaire, M. Roosevelt, a quitté Washington et sera à la Nouvelle-Orléans samedi. Il visitera la station.

M. Daniels a dit qu'il considérerait sérieusement la réhabilitation du port de la Nouvelle-Orléans, et que si les crédits sont accordés, ils seront employés à la réfection complète de la station actuelle.

Le secrétaire estime que les docks devraient être arrangés de manière à pouvoir recevoir des navires de guerre.

La Convention Constitutionnelle

La séance à Bâton-Rouge principalement occupée des "trusts."

Le comité auquel avait été confié une loi présentée à la convention constitutionnelle par M. J. B. Parkerson, de la Paroisse Sainte-Marie, a décidé de soumettre cette loi au corps délibératif, aujourd'hui. Il est très probable que le rapport du comité sera en faveur de l'adoption de la loi.

Par les termes de cette loi, l'avocat général de l'état est autorisé à poursuivre devant les tribunaux tout individu, ou corporation, dont le but serait de former des associations ou de compléter pour restreindre le commerce, ou l'échange normal nécessaire.

Les débats à ce sujet ont laissé voir, à maintes reprises, la détermination des législateurs d'entraver les agissements du "trust" du sucre.

La Réforme Monétaire

Washington, 12 nov. — Le parti démocrate du sénat, a eu aujourd'hui une conférence au sujet de la réforme monétaire. Le but de cette réunion était de faire sortir le bill de l'administration des complications survenues, au comité des finances, et de présenter cette mesure dans une forme acceptable pour le président Wilson.

Avant la conférence, les démocrates faisant partie du comité se sont réunis pour tenter un dernier effort. Ils voulaient se mettre d'accord sur un bill, dont la teneur respectait les plans de la chambre des représentants, qui ont l'appui du président, et pour faire entrer dans ce bill les derniers amendements reconnus nécessaires.

Les sénateurs Owen, Penrose, Shafroth et Hollis, qui ont défendu le bill, pendant les débats devant la comité, avaient préparé un rapport. Les partisans de l'administration pensaient que les sénateurs O'Gorman et Reid, qui se sont opposés à quelques détails, se rangeront du côté des démocrates, quand ce bill deviendra une question de parti.

Aucun d'eux cependant, ne croyait que le sénateur Hitchcock, le démocrate dissident du comité, changerait sa ligne de conduite.

Il a été résolu jusqu'à présent que huit banques régionales seraient suffisantes.

Pour ce qui est de la question de contrôle des banques, les partisans de l'administration ont insisté pour que la proposition de la chambre soit adoptée. Elle prévoit que six directeurs seront élus par les banques, et trois nommés par le gouvernement.

UNE IMPORTANTE DÉCOUVERTE.

Un Médecin américain cultive le germe de la malaria

La Société de médecine américaine de New-York vient de décerner sa médaille annuelle au docteur C. Bass pour le récompenser de la découverte qu'il vient de faire: la culture du germe de la malaria.

Le protozoaire de la malaria ou fièvre paludéenne — a été découvert par un médecin français, le professeur Laveran, membre de l'Institut, mais, de même que pour la rage, la culture sur milieux artificiels n'avait jamais pu être réalisée.

Aussi la thérapeutique de cette affection qui ravage tant de contrées n'a-t-elle fait aucun progrès depuis la découverte de la quinine. C'est sur du sang défibriné et additionné de dextrose que le docteur Bass a réussi à cultiver le protozoaire de la malaria. Dès maintenant une importante conséquence thérapeutique s'impose dans le traitement de la maladie: le docteur Bass a

établi que le protozoaire ne pouvait pas vivre en l'absence d'élément sucré. Il faut donc supprimer rigoureusement le sucre de l'alimentation des paludéens.

Les travaux du docteur Bass ont été vérifiés et contrôlés par la Société de médecine coloniale de Liverpool. Ils conduiront sous peu à une médication sûre et rapide de la malaria.

Dans les Balkans

La Grèce est prête à déclarer de nouveau la guerre à la Turquie.

Athènes, 11 nov. — Le sentiment du public est rempli d'anxiété au sujet du dénouement des négociations entre la Grèce et la Turquie. Il y envoie une quinzaine de jours ces deux pays étaient arrivés à une entente sur presque tous les points, mais maintenant la Turquie se refuse à signer le traité de paix.

Les armées de ces deux pays sont sur le pied de guerre, et prêtes à recommencer les hostilités à la première notice. La Grèce maintient toutes ses troupes en Macédoine. Ses dépenses militaires sont actuellement de 25 millions de dollars par mois.

M. Venizelos, le chef du cabinet hellène, a déclaré que si, dans un très bref délai, la Turquie ne signait pas la paix, son gouvernement recommencerait la guerre.

La Grèce ne peut envisager cette situation plus longtemps. Les gouvernements français et anglais ont défendu aux banquiers de faire de nouvelles avances au gouvernement grec. Et si l'armée grecque ne livre pas bataille sous peu, elle devra être congédiée ou bien elle sera aux prises avec la famine.

Les Turcs ont pu se procurer une cinquantaine de millions en Belgique et les Bulgares ne peuvent pour le moment mettre sur pied une armée importante. L'armée grecque n'a pas beaucoup de vivres et manque de vêtements. Une crise est imminente.

Le moindre faux pas de la part de la Grèce en ce moment profiterait beaucoup à ses nombreux ennemis.

Le procès de Mlle Philipps

Sa réclamation en dommages contre Albert Quenqui est reçue par la cour.

Le procès de Mlle Louise Ernestine Philipps, devant la Cour Civile de District, contre Albert Quenqui pour \$10,000 de dommages pour diffamation, qui avait été renvoyé par le fait que la demanderesse n'avait pas encore atteint l'âge de sa majorité, a été institué de nouveau, hier matin. Mlle Philipps dit, dans sa nouvelle pétition, que depuis l'enregistrement du procès antérieur elle a accompli ses 21 ans. Elle est la sœur de Alfred Philipps qui a été tué par Quenqui pendant une querelle au sujet de certains propos qui, au dire de Mlle Philipps, avaient été tenus en public par Quenqui, à son sujet.

PROCES EN DOMMAGES POUR 10,000 DOLLARS

Le "Tontti Social and Athletic Club" a intenté un nouveau procès, hier, à la Cour Civile de District, contre Thomas H. Agnew, surintendant de la Société Protectrice des Enfants, et contre Henry J. Pettigill, pour 10,000 dollars de dommages.

Cette plainte a été faite pour cause de diffamation, au sujet de ce qui se passait pendant les réceptions données par le club.

Le même procès avait été présenté le mois passé, mais la cour avait refusé de l'accepter avant que le plaignant ait fourni un cautionnement.

Cette formalité a été remplie, hier.

ITALIE

Le Pape accorde une audience aux marins américains.

Rome, 12 nov. — Plusieurs marins américains ont été reçus ce matin en audience privée par le Saint-Père. Ces hommes étaient sous la conduite du Capitaine William J. Maxwell, du cuirassé "Florida", et ils ont été présentés au Souverain Pontife par Mgr Kennedy, recteur du collège américain de Rome.

La réception a eu lieu dans les appartements privés du Pape. Le chef de l'église était revêtu de blanc et il était accompagné du majordome du Vatican et d'un détachement de Suisses. Il s'est entretenu quelques instants avec les officiers américains et il a donné sa bénédiction à tous les marins. Quand ces derniers ont pris congé de Sa Sainteté, ils ont poussé trois hurrahs.

Naples, 12 nov. — Le bateau amiral le "Wyoming" est arrivé à Naples venant de Malte.

Assassinée par un nègre

Funérailles de Mme Ehlert, victime d'un forçat noir.

Le corps de Mme Alice Ehlert, qui a été tuée d'un coup de revolver par un nègre, à Angola, Lne., a été transporté à la Nouvelle-Orléans. L'enterrement a eu lieu hier, de la résidence de son beau-frère, le Docteur Wm Ehlert, No. 1503 rue Carondelet.

Le meurtre a eu lieu mardi matin, dans la maison, à Angola, occupé par le Docteur E. Ehlert et sa femme, la victime du meurtrier.

Mme Ehlert ayant réprimandé le noir pour négligence dans son travail domestique, a été attaquée par le forçat avec un revolver et tuée sur le coup.

Le nègre s'est immédiatement fait justice en se tirant une balle dans le cœur. Il était, depuis 16 mois un des forçats sur la ferme pénitentiaire d'Angola, dont le Docteur Ehlert était le médecin résident.

Comme le nègre semblait paisible et serviable, il avait été attaché à la maison du docteur, en qualité de serviteur. Mais l'on s'était malheureusement trompé sur son véritable caractère.

Banquier grièvement Blessé

M. Bickham dans un état critique à l'Hôpital Presbytérien.

M. Houston D. Bickham, banquier, à Cumrock, Lne., qui a été grièvement blessé, il y a deux semaines, par un assassin mystérieux, a été transporté à la Nouvelle-Orléans pour être soigné à l'Hôpital Presbytérien. Il avait reçu une balle de carabine dans l'abdomen. Une opération pendant une querelle au sujet de certains propos qui, au dire de Mlle Philipps, avaient été tenus en public par Quenqui, à son sujet.

On croit que l'assassinat a été l'acte de vengeance d'un des déposants.

SOCIÉTÉ HISTORIQUE DE LA LOUISIANE

La réunion régulière de la société aura lieu mercredi, 19 novembre, à 8 heures du soir, au Cabildo.

Le programme de la soirée contient une lecture de M. Wm Beer, "The Work of the Historical Department of Mississippi, and Notes of New Orleans of 1840"; ainsi qu'une communication de M. T. P. Thompson sur la célébration de centenaire du Père Rouquette.